



8 Pièces

145 m²

Réf. 1203

1 370 000 €

Pyla-sur-Mer

Maison à vendre (33115)

ARCHIK

IMMOBILIER & ARCHITECTURE

résidences
immobilier

résidences immobilier

Architecture traditionnelle d'inspiration landaise, cette maison de 145m² prend place au milieu d'un beau terrain arboré de 921m² dans un quartier calme et résidentiel du domaine de la Forêt et à proximité du Moulleau et des plages. Construite en 1973, elle dispose de beaux volumes à vivre qui s'organisent sur deux niveaux principaux et deux demi-niveaux qui accueillent pour le premier trois chambres et une salle de bains et pour le second une chambre et un espace bureau. Le séjour double hauteur ouvre sur une terrasse et le jardin et se prolonge par une véranda et une autre terrasse à ...

Traditional architecture inspired by the Landes, this 145m² house is located in the middle of a beautiful wooded plot of 921m² in a quiet and residential area of the Domaine de la Forêt close to Le Moulleau. Built in 1973, it has beautiful living spaces that are organized on two main levels and two half-levels that accommodate for the first three bedrooms and a bathroom and for the second a bedroom and an office space. The double-height living room opens onto a terrace and the garden and is extended by a veranda and another terrace to the west. An entrance and the kitchen complete the ground ...

ARCHIK

252 BOULEVARD DE LA COTE D'ARGENT - 33120 ARCACHON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

